

2022年 1月 20日

新型コロナウイルス感染に関するご報告

社会福祉法人はるにれの里
理事長 木村 昭一

共同生活援助事業所あしり内のグループホームから、新型コロナウイルス感染者が確認されたため、次の通り経過報告させていただきます。

2022年1月14日夜勤中に当該職員の子供が通う保育園にて新型コロナウイルス感染者が確認されたと連絡があり、翌15日より当該職員を自宅待機とし、保育園からの濃厚接触者等の調査の報告を待っている状況でした。

その間、職員の子供に体調変化はみられませんでした。18日午後に当該職員に発熱、関節痛等の症状がみられたため、翌19日に発熱外来を受診し新型コロナウイルス抗原検査を受けた結果、陽性と判明しました。

18日の発症から遡って2日間での利用者及び職員との接触はないため、当法人内での濃厚接触者はありません。また、現時点での体調不良者も確認されていません。

少なくとも1月28日までは健康観察管理期間となりますが、引き続き感染拡大防止対策を講じてまいります。

関係の皆様には、ご心配、ご不便をおかけしますが、ご利用の皆様の健康と安全を第一に考え、一日も早く通常の生活に戻れるよう対応してまいります。

この報告につきましては、個人のプライバシーを配慮しての内容となりますことをご了承ください。